

NKオンリーワン通信

VOL.1

新潟県立新潟北高等学校では、
オンリーワンの学校づくりを目指し
特色ある学校づくりに励んでいます。

発行：新潟北高等学校

21121501



「こころの教育」実践します！！を基本コンセプトとして、
県立幼稚園、県立大学と連携し、園児等とのふれあいをとおして、
豊かな人間性を形成させ、「人間力」を育むことに主眼をおき、高校生活を充実させ、新
潟北高等学校の生徒であることを自覚させ、自信と誇りを持たせることを目指して取り組
んでいるところです。

今年度は、1年生の保育・幼児教育・初等教育進学希望者31名を対象に、県立幼稚園
での交流体験実習を行います。

事前オリエンテーションを行いました ~平成21年12月14(月)



太田副園長さんから心得を伝授される



みんなで歌の練習!!「アイアイ」

当日は横殴りの雨の中、生徒30名と校長、教頭の総勢32名で県立幼稚園を訪問した。
やっとのことで幼稚園の玄関にたどり着いた時、自身もびしょ濡れになりながら友人たち
の制服をふいてやっている生徒、自身の履き物もそっちのけで皆のスリッパを用意してや
っている生徒、出迎えてくれた幼稚園の先生方に大きな声であいさつする生徒、その一つ
一つの行動や仕草に学校ではみせない豊かな表情(その根底にある「心」)を見いだした
のは大きな収穫であった。(^^)v

今後に行われる交流体験実習が楽しみです。

アイーダアイダの
練習中!!

「はい、腕を大き
く振ってえ～」

みんな楽しそう



【当日の内容】

- 「幼児との関わり方」についての指導
- 「さんぽ」「アイアイ」を歌う
- ダンスエクササイズ
- 「アイーダ アイダ」の練習
- 遊具の組み立て実習
- 17日の取組に向けた最終確認(餅つき・ちぎり等)

太田副園長さんから「まねる対象として見られていることを自覚して振る舞う」ことが大切であり、園児たちは大人の言動をすべてモデルとして吸収していくものであるため、言葉遣い、歩き方や座り方などをちょっと意識するよう心がけてもらいたいとのこと指導をいただいた。これは参加生徒に限らず、他の生徒や私たちも常日頃から自覚しなければならないと感じたのは私だけでしょうか？また、かかとのつぶし履きなどの撲滅??運動などにも取り組まなければならないのだろうか？

今年度の予定

- 第1回 交流体験実習.....平成21年12月17日(木) 「餅つき」
- 第2回 交流体験実習.....平成22年1月19日(火) 「お正月の遊び」
- 第3回 交流体験実習.....平成22年2月3日(水) 「豆まき」

乞うご期待(^)/